

Ayrtac celebra su 25 aniversario con récord de facturación al llegar a diez millones

ZARAGOZA. Ayrtac, que emplea a 32 trabajadores, está de aniversario. La empresa cumple 25 años con récord en facturación al superar, a nivel de grupo (envases y botellas Ayrtac y Ayrtac Maquinaria), los diez millones de euros.

Ayrtac ha ido creciendo en su actividad desde su fundación en Zaragoza en el año 2000 de la mano de Cecilio Tornos y su hijo mayor, Roberto. Nació como asesoría en procesos de producción y envasado para clientes del sector de la conserva, pero ha ido evolucionando hasta constituir el Grupo Ayrtac en 2024 y segregar sus líneas de negocio en las empresas Envases y Botellas Ayrtac y Ayrtac Maquinaria.

«En estos 25 años nos hemos convertido en un grupo referente en el sector de la conserva de la mano de la innovación y la especialización. Seguirán siendo los dos pilares sobre los que vamos a asentar nuestro crecimiento futuro ya en 2025 de la mano de nuevos proyectos estratégicos», afirmó José Manuel Tornos, director de Grupo Ayrtac.

Las dos compañías han registrado un importante salto en su actividad. Envases y Botellas Ayrtac ha crecido un 25% en 2024 hasta facturar 7,3 millones, mientras que Ayrtac Maquinaria ha alcanzado una facturación de 2,6 millones de euros, el 11% más sobre 2023. La previsión para 2025 es mantener el crecimiento superando los 9 millones y 3 millones, respectivamente, gracias a los procesos de innovación en maquinaria que se están acometiendo actualmente y que serán una realidad en dos años.

HERALDO